



LES

Rêveries d'un Songe-creux

AUCUNE créature n'est inutile, aucune n'est indispensable ; cette double considération doit nous détourner du suicide et nous consoler de la mort.

..

L'homme le plus puissant, comme influence sociale pour le bien ou pour le mal, est celui qui sait le mieux se mettre dans les souliers de son voisin, se placer au point de vue d'autrui, pénétrer les desseins, les besoins, les jugements d'autrui, voir avec ses yeux, juger avec son esprit, sentir avec son cœur.

Le rêveur qui ne peut sortir de lui-même et de son tête-à-tête avec sa conscience, restera toujours sans action directe sur les autres hommes.